

地域・防災だより

第57号 2022年7月

天嶽院下自治会・自主防災会
(作成協力)防災協力グループ

地元の二つの公園をキレイに使用しましょう

日頃両公園の小規模ゴミは、公園愛護会やラジオ体操会の皆さん
がボランティアで処理していますが、公園のゴミ放置は迷惑行為です。
市民の公園をキレイに使いましょう。最近の迷惑行為例………

- 愛犬のブラッシング時の毛玉放置。(その後散乱ゴミになります。必ず持ち帰りましょう。)
- 御幣下公園周辺擁壁の表面コンクリートが一部破壊される。(2回)



天嶽院下子ども会の活動紹介

今年度の子ども会は、新入生8名を含む45名で活動しています。
5月29日には「新入生歓迎会」を行い、みんなでゲームをして交流を深めました。今後は夏休みのラジオ体操、秋の村岡地区レク、公園交流まつり、3月の6年生を送る会などの行事予定があります。子ども会は地域の子供達が年齢を超えて仲良くなれる場です。随時会員を募集しています。廃品回収活動は、毎月第2火曜日に実施しています。



新年度の防犯パトロール活動状況

新・旧自治会の防犯防災部役員とボランティア会員計17名(本間隊長)は、例年通り毎月第2・第4土曜の夜間、拍子木を叩き「火の用心!! 戸締り用~心!!」と掛けながら町内を巡回し、防犯灯や道路標識の不具合を点検するなど、地域の安心・安全に貢献しています。防犯パトロール隊では、皆さんの随時参加も歓迎しています。



「自主防災会」総会開催(5月29日・日)

新年度総会を開催し、大森自治会長から昨年度の活動報告、新年度の自主防災体制案と年間活動計画案が説明されました。この中で自治会主催の「防災講話会」(6月19日予定)と「防災フェスタ」(7月23日予定)の準備状況や、大型防災倉庫への更新案、「近隣防災ボランティア」の更新、「村岡災害支援ボランティアコーディネータ会」の必要性などについて説明がありました。



自治会(自主防災会)が「防災講話会」を実施(6月26日・日)

大森会長が講師となり、(1)災害 その時を生きのびるために～風水害編～、(2)東日本大震災 被災状況の写真紹介、(3)町内の被害事例と日頃の備え(2019年の台風15号、2022年ゲリラ豪雨他)、(4)自治会の防災活動について、順次説明があり、町内の台風やゲリラ豪雨による被害状況も紹介されたことから、活発な質疑応答もなされ、地域防災への関心が高いことが示されました。

